
教育委員会１０月定例会会議録 

 

１  会議の名称  中之条町教育委員会 １０月定例会 

  

２  会議の期日  令和 元年１０月 １日（火） 

 

３  会議の場所  中之条町ツインプラザ 教育長室 

 

４  会議に出席した委員・教育長 

教 育 長         宮﨑 一 

    委員（教育長職務代理者） 登坂 初夫 

委  員         清水 博巳 

    委  員         高橋 久夫 

  委  員         山口 貴美子 

 

５  会議に出席した職員 

    こども未来課長  倉林 敏明 

    生涯学習課長  冨沢 洋 

    教育指導係長  矢嶋 将之 

    総 務 係 長  山田 秀隆 

 

６  報告 

    ・元教育長 塚田 真様葬儀について 

 

７  協議事項 

    （１）六合中学校のあり方について 

（２）その他 

   ・１１月定例会の日程変更について 

 

８  その他 

     

９  開会 

    午前９時３０分、教育長、教育委員会会議の開催を宣す。 

教育長より開会の挨拶。 

（町の施策により、今年度４月１日から、幼稚園、小学校・中学校の給食の無償化を行って

いるが、１０月１日より、保育所の給食費も無償化となる。また、幼稚園の預かり保育に



ついても、対象となる場合には、申請により無償化となる。これにあわせ、教育委員会で

は、リーフレットの配布及び説明会を開催してきた。まだまだ、課題があるかと思うが、

保護者の方のご理解をいただき進めていきたい。） 

 

１０  会議録署名人の指名 

    教育長が今回の会議の会議録署名人に、高橋久夫委員を指名。 

 

１１ 会期の決定 

    会期の決定  本日一日限り 

 

１２ 報告事項 

（１）教育長等執務報告 

   教育長より、令和元年９月２１日から令和元年１１月１３日までの行事等について報告。 

   （中之条幼稚園運動会、郡民スポーツ大会、管内校長会、第 1 回総合教育会議、中之条中学

校計画訪問、中之条小学校運動会、吾妻警察署長杯ソフトテニス大会、第４回教育長会議、

第 1 回人事運営委員会、山口委員辞令交付式、定例教育委員会、中之条保育所運動会、郡

小学生陸上記録会、中之条町慶朗会、伊勢町保育所運動会、名久田地区スポーツレクリエ

ーション大会、中之条地区町民運動会、管内校長会、星耀祭（吾妻中央高校文化祭）、牧水

祭り、中之条町消防団秋季点検、中之条中学校校内文化祭、中之条小学校公開授業、六合地

区文化祭、中之条町職員採用試験、中之条町産業文化祭、県市町村教育長会議、第 3 回教

育長人事会議、県市町村教育長懇談会、管内校園所長会議・町研運営委員会、市町村教育委

員会全体研修会、次回定例教育委員会等について） 

 

 （登坂教育長職務代理者） 

   教育長執務報告に関連し、協議事項（２）その他の１１月定例会の日程変更について、先に 

協議を行う。 

   ・１１月定例会の日程変更について 

      １１月１３日（水）→１２日（火）に変更することで承認。 

 

１３ 報告 

 （こども未来課長） 

   故塚田前教育長の葬儀にあたり、中之条町教育委員慶弔規定により、弔電及び生花を供えた 

ことを報告。 

 

１３ 協議事項 

（１）六合中学校のあり方について 

 （こども未来課長） 



   ９月２４日（月）に行った、総合教育会議の協議内容について、資料により説明を行った。 

（教育長） 

   先日開催された総合教育会議において、中之条中学校へ統合することの協議を、今後進める 

  という方向性が示された。協議を進めるにあたり、距離はどうにもならないので、子供たちに 

  時間的な負担を軽減できる方策に視点をあてて、考えていかなくてはならないと感じている。 

 県内において、タクシーで通学をしている地区があるとの情報を得たので、詳細を調べてい 

るところである。時間短縮ということで、いろいろな観点から委員の皆様にもご意見をいただ 

き、通学手段について協議を進めて行きたい考えである。 

 （清水委員） 

   通学について、短時間に移動できる手段を考え、子供たちに負担とならないようにしていか 

なくてはならないと考える。 

 （高橋委員） 

   総合教育会議において、今後の協議の方向性が示されたことは、良い事だと思う。やはり、子 

供たちのために、通学の時間を短くできる方策を考えていく必要があると感じる。 

   タクシー通学については、中学生の場合、部活を考慮すると時間が複雑になるため、便数を 

増やす必要があるとも感じた。 

 （清水委員） 

   今後の協議の方向性がでたわけだが、地元住民や保護者、検討委員にはどのようにいつごろ 

説明を行っていくのか。 

 （教育長） 

   一番の課題とされている通学方法について、検討した結果がまとまらないと、地元説明はで

きないと考える。 

 （登坂教育長職務代理者） 

   通学方法について、教育委員会や、総合教育会議の中で、時間短縮が出来る方法を追求して 

いき、結論を出した上で、地元説明を行っていくということで、今後とも十分な検討をしてい 

ただくよう、お願いしたい。 

 

（２）その他 

   ・１１月定例会の日程変更について 

      １１月１３日（水）→１２日（火）に変更することで承認。 

 

１４ その他 

 （こども未来課長） 

   下半期の定例教育委員会の日程について、資料により説明・確認を行った。 

 

１５ 事務連絡 

 （こども未来課長・教育指導係長） 



   資料により、説明を行い、研修会及び、学校訪問の出欠確認を行った。 

 

１６ 閉会の宣言 

    午前１０時３０分、教育長、教育委員会会議の閉会を宣す。 

 

＊＊＊ 次回の会議について ＊＊＊ 

      令和 元年１１月１２日（火） 午後９時３０分 於：教育長室 

 


